



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno Bolivariano informa que luego de la exitosa intervención del Centro Penitenciario Tocarón, en horas de la mañana, está en desarrollo la segunda fase de la Operación de Liberación Cacique Guaicaipuro correspondiente al proceso de búsqueda, persecución y captura.

Reiteramos al pueblo de Venezuela que el objetivo de esta operación es liberar a la sociedad de las bandas criminales que amenazan al pueblo y en esta misión hemos dado y seguiremos dando, los mejores resultados.

En tal sentido informamos que se encuentran desplegados todos los cuerpos de seguridad en perfecta articulación social mediante los Cuadrantes de Paz. No tenemos duda de que, como en el pasado, sean capturados todos y cada uno de los delincuentes fugitivos.

Nuestro compromiso es con la seguridad ciudadana, la defensa de la paz y el derecho a la vida de todos y de todas.

Caracas, 20 de septiembre de 2023